

Heute, am 6. Dezember, hatten wir Besuch in unserer Schule. Der Nikolaus kam mit seinem Begleiter, dem Hans Muff, zu uns in die Turnhalle. Schon Wochen vorher haben wir in den verschiedenen Stufen fleißig an den Aufführungen geübt. Fräulein Sandrine hat mit den Kindern des 1. und 2. Schuljahres ein Theaterstück einstudiert, in dem der Weihnachtsmann krank geworden war und die Wichtel nach einer Lösung suchen mussten. Die Kinder der Klasse 3-4 haben das Theaterstück „Wissen macht Ah! - Das Weihnachtsspecial“ mit Quiz für die Schüler der beiden anderen Stufen eingeübt. Es wurden mehrere Szenen gespielt, in denen Wissenswertes zu Weihnachten vermittelt wurden. Die verschiedenen Rateteams mussten im Anschluss Fragen beantworten. Fräulein Leonie hatte mit den Schülern des 5. und 6. Schuljahres ein Gedicht, ein Lied und ein Rollenspiel auf Französisch geprobt. Alle Beiträge haben dem Nikolaus und seinem Begleiter sehr gut gefallen. Nach den Aufführungen hat der Nikolaus uns in seiner Rede gelobt, aber auch in manchen Dingen getadelt. Zum Schluss hat jeder ein Geschenk erhalten.





